Exposition : ces déchets qui embarrassent



À l'Université populaire, l'exposition « La mise en images du rebut», accompagnée de légendes appropriées, donne à réfléchir sur les ordures de toutes sortes que l'humanité produit de façon exponentielle, à ne plus savoir qu'en faire.

Visible jusqu'au 21 février, elle était accompagnée vendredi dernier d'une conférence de François Pruvost intitulée "Nos chers déchets". Les photos ont été prises partout par le monde où sont expédiés les déchets occidentaux. Dans un monde de surconsommation, les chercheurs de l'organisme Sociétés Urbaines déchets souhaitent « associer le public à une réflexion sur les enjeux de société liés à la production des déchets et aux différentes modalités de leur réduction et de leur mise en valeur ».